

Ausschreibung: SHK/WHB/WHK Hilfskraftstelle

Opportunity: Student Assistantships (any level)

Im Zusammenhang mit dem Projekt C05 "Framing Futures" schreibt der Sonderforschungsbereich 228 (Future Rural Africa) für 2025 eine Hilfskraftstelle für die Dauer von 12 Monaten aus.

Die Arbeitsbelastung beträgt etwa 40 Stunden pro Monat (SHK) oder 36 Stunden (WHB) oder 29 Stunden (WHK) nach den gültigen von SHK bzw. WHK oder WHB. Die Stundenzahl ist in geringem Umfang flexibel, die Vertragsdauer jedoch nicht. Tätigkeiten umfassen die Mit-Organisation eines Workshops im Projekt C05 (voraussichtlich Ende September 2025), allgemeine Büroaufgaben und Literaturrecherchen. Bei Interesse kann auch eine Abschlussarbeit im thematischen Rahmen des Projektes C05 angefertigt werden.

Die Ausschreibung ist offen für BA/MA Studierende der Afrikanistik und der Ethnologie sowie des MA CEA und benachbarter Fächer. Erwartet wird ein Interesse an den Themen des SFB "Future Rural Africa". Bitte senden Sie eine Interessensbekundung mit kurzem Lebenslauf, bisherigem transcript of records und kurzem Motivationsschreiben (in einem pdf) entweder an Thomas.Widllok@uni-koeln.de oder an Alice.Mitchell@uni-koeln.de

Bewerbungen bitte so bald wie möglich einreichen, spätestens aber zum 15.11.2024.

In connection with the project C05 'Framing Futures', the Collaborative Research Centre 228 (Future Rural Africa) we invite applications for a student assistant position for a period of 12 months in 2025.

The workload is approximately 40 hours per month (SHK) or 36 hours (WHB) or 29 hours (WHK) according to the current salary scheme for SHK/WHK/WHB. The number of hours is flexible to some extent, but the duration of the contract is not. Activities include the co-organisation of a workshop in project C05 (scheduled for the end of September 2025), general office tasks and literature research. Students can also write their thesis within the thematic framework of project C05.

The call for applications is open to BA/MA students of African Studies and Anthropology as well as MA CEA and related subjects. An interest in the topics of the CRC 'Future Rural Africa' is expected. Please send an expression of interest with a short CV, previous transcript of records and a short letter of motivation (in one pdf) either to Thomas.Widllok@uni-koeln.de or to Alice.Mitchell@uni-koeln.de

Please submit applications as soon as possible, but no later than 15 November 2024.